



平成29年9月15日
【第11号】
文責：校長 金子圭一

(※前回の学校だより19号は誤りで正しくは10号でした。)

【前期後半スタートから2週間】

・9月1日(金)の初日より、4日(月)からの1週間は、雨天の日も多く、学校生活のリズムを取り戻すのに苦労していたようです。各家庭でも励ましの声を多めにかけていただいたのではないのでしょうか。7日(木)8日(金)の授業参観にはお忙しい中に多くの保護者の皆様



様に来校いただきありがとうございました。体育館での校内夏休み作品展にもお立ち寄りいただけだと思います。

・まだまだ残暑が厳しい学校において、子どもたちが元気に過ごせるよう、発達段階に応じた睡眠時間の確保を再度

お願いします。昨年度の学校だより15号(学校HPに掲載)でも「子どもの睡眠と健康について」の講演内容を掲載しています。睡眠時間が「短い」とか「少ない」ではなく、「不足」であり、ダメージとして蓄積されるという内容です。

【大規模改修のお知らせ】

・工事の詳細やスケジュール等は未定ですが体育館トイレの大規模改修を行うことが決まりました。学校規模に比べて狭くて便器数も少なく使い勝手がよくありませんでした。さらに、大きな手洗い場も修理できないままの状態でした。緊急時の避難場所として指定されていることも含めて改修について強く要望しておりました。トイレ横の倉庫を女子トイレに、今の男女トイレを男子トイレに改修するという現段階の計画です。工期や工事に伴う制限などは後日お知らせします。

学校経営の基本方針 「みんなが楽しい学校」の創造

「あったか言葉・行動の実践によって主体的にみんなが楽しい学校をつくらうとする子どもの育成」

子どもたちの行動目標「あいさつ」「へんじ」「くつならべ」

※地域ぐるみで取り組む行動目標「あいさつ」(学校支援会議より)

【ネット依存症について】・全国的な調査によると小学6年生の6割以上が、携帯電話やスマホで通話やメール、インターネットをしています。その中には自分用の携帯(スマホ)をもっている児童もいます。インターネットはお酒やギャンブルとは異なり、子どもでも容易に依存状態になると言われています。依存による健康被害だけでなくトラブルに巻き込まれる事案も多発しています。諸事情で自分用をもたせている場合は保護者による**管理の徹底**と**ルールの遵守**をお願いします。



【除草作業のボランティア】

・左は通称「新道」の県道に添う歩道の写真です。9月からの登校に備えて2日間にかけてある地域の方に除草していただいたことを知りました。夏の日差しを浴びて、雑草が歩道を覆い尽くしていたようです。本当にありがとうございます。

・挨拶運動のために学校周辺の通学路を歩いていますが1つ気になることがあります。それは「ゴミ」が意外と多いことです。子ども用の菓子類もありますが、たばこの吸い殻や飲み物の缶、ペットボトル類が無造作に捨てられていて残念に感じています。



【特別支援教育—その④】

9月12日(火)西九州大学より西村喜文教授をお招きし、「通常学級における支援が必要な児童の対応について」の講義を中心とした校内研修を行いました。子どもたちの言葉にならない「ことば」を理解する重要性など具体的な事例をもとにしながら全教職員が研修を深めました。

